

16

On dit souvent que les enfants ont la langue bien pendue mais elle ne pendra jamais autant que le mammifère que nous allons découvrir. A votre avis, qui a la langue la plus longue par rapport à sa taille ?

A

Le Husky



B

La chauve-souris
Anoura fistulata

C

Le caméléon voilé



La chauve-souris *Anoura fistulata* Réponse B

Vous pensiez au Caméléon ? C'est vrai sa langue est la plus longue mais ce n'est pas un mammifère. Au contraire de cette petite chauve-souris d'Amérique latine qui mesure moins de 7 cm et a une langue 1,5 fois plus longue que son corps. Etonnant ! C'est comme si un humain avait une langue de 3 m. Comment manger avec un organe pareil ? *Anoura fistulata* s'en accommode très bien. C'est même un avantage pour laper le nectar au fond des corolles des fleurs. D'ailleurs, elle est la seule pollinisatrice de la centropogon nigricans. Une fleur à la corolle profonde de 8,5 cm.

Pour avoir la réponse en images :

